

## ABSTRAK

### **Surtika Sari, 2021: Peningkatan Hasil Belajar Peserta Didik Pada pembelajaran Tematik Terpadu Menggunakan Model Cooperative Learning Tipe *Course Riview Horay*(Crh) Di Kelas IV Sdn 21 Batang Anai Kab.Padang Pariaman**

Penelitian ini dilatar belakangi oleh kenyataan di lapangan yang menunjukkan rendahnya keterlibatan peserta didik dalam pembelajaran tematik, guru belum mampu mengembangkan model pembelajaran yang cocok, guru belum memberi rangsangan kepada peserta didik tentang materi pelajaran yang akan dipelajari, dan guru kurang memberikan kesempatan kepada peserta didik untuk mengolah data atau informasi yang diperoleh. Hal ini disebabkan oleh guru dalam pembelajaran hanya fokus terhadap buku siswa dan menerangkan pembelajaran. Tujuan dari penelitian ini adalah mendeskripsikan Peningkatan Hasil Belajar Peserta Didik Menggunakan Model *Course Review Horay* pada pembelajaran Tematik di Kelas IV SDN 21 Batang Anai Kab.Padang Pariaman.

Penelitian ini merupakan penelitian tindakan kelas (PTK) yang menggunakan pendekatan kualitatif dan kuantitatif. Dilaksanakan dalam dua siklus, dengan tiga kali pertemuan meliputi empat tahap yaitu perencanaan, pelaksanaan, pengamatan, dan refleksi. Data penelitian berkaitan dengan hasil pengamatan perencanaan dan pelaksanaan menggunakan model *Course review Horay*. Teknik pengumpulan data berupa dokumen analisis, observasi serta tes dan non tes. Subjek penelitian ini adalah guru selaku observer, peneliti selaku praktisi, dan peserta didik kelas IV SDN 21 Batang Anai Kab.Padang Pariaman yang berjumlah 32 orang

Hasil penelitian ini yaitu :persentase pengamatan RPP siklus I, 78% meningkat pada siklus II, 95%. Hasil pengamatan aspek guru siklus I, 78,75% meningkat pada siklus II, 92,5%. Hasil pengamatan peserta didik siklus I, 81,25% meningkat pada siklus II, 92,5%. Hasil belajar peserta didik pada siklus I, 67,18% (C) meningkat pada siklus II 92,4% (SB). Dapat disimpulkan bahwa, model *Course review Horay* dapat meningkatkan hasil belajar peserta didik pada pembelajaran tematik di kelas IV SDN 21 Batang Anai Kab.Padang Pariaman

**Kata kunci :** *Course Review Horay* (CRH), Hasil Belajar, Tematik Terpadu